

なんでもない日を、ちょっと特別に

AIを活用したブログ作成のすすめ ～派遣会社の情報発信に役立つ私の方法～

私は現在、派遣会社のブログ作成にAIを活用しています。最初は「AIを使ってブログが書けるの？」と半信半疑でしたが、実際にやってみると、効率的に記事が書けるようになり、今では欠かせない存在になっています。

まず、ブログのネタを考える段階では、「派遣会社ブログ 役に立つ話」といったキーワードでAIに相談し、いくつかの候補を出してもらいます。AIは、読者の興味を引きやすいテーマを幅広く提案してくれるので、迷っているときにはとても助かります。たとえば、「初めての派遣登録で気をつけたいこと」「派遣社員として職場で信頼されるコツ」など、実用的で身近な話題を取り上げてくれるのが魅力です。

次に、選んだテーマに対して、私自身の実体験や感じたことを加えることで、よりリアルで親しみやすい記事に仕上げていきます。

たとえば、実際に登録に行ったときの服装の悩みや、介護職でのやりがいなど、自分だから書ける視点を意識して盛り込むようにしています。

記事の内容がある程度まとまったら、AIに「800字程度に整えて」と依頼し、全体の構成を整えてもらいます。そのうえで、言葉づかいや細かな表現を自分で調整し、ブログとして公開できる形に仕上げていきます。

このように、AIを「書いてくれる相棒」として活用することで、記事作成のスピードが上がるだけでなく、内容にも深みを持たせることができます。なにより、ネタに詰まったときや、自分だけでは見つけられなかった切り口に気づけるのが大きなメリットです。

これからも、AIと自分の経験をうまく組み合わせながら、読者に役立つブログを発信していきたいと思います。



便利ですよ～♪



管理課 石井